

## Rencontre des enfants

Octobre 2019 a été synonyme de changement pour la rencontre hebdomadaire des enfants. Il s'avère que pour des raisons de sécurité il a été décidé que l'école des enfants n'aurait plus lieu le dimanche matin dans la pièce à l'étage de l'église devenu trop exigüe pour le nombre d'enfants présents.

Après réflexions et concertations entre responsables, la solution trouvée fut de mettre cette rencontre le samedi après midi dans l'église même. Ce qui a permis un épanouissement dans la louange, les jeux et activités diverses et variées !

L'équipe de responsables a été remodelée, en voici la composition :



Sous la houlette de ces deux monitrices deux groupes :



Les petits au nombre de 8 encadrés par Mélina Paquet

Les grands au nombre de 8 encadrés par Nahomie Chassing

Deux objectifs un peu différents sont abordés :

**Pour les petits** : découverte de la bible au travers d'histoire, de jeux et de travaux manuels et de mise en pratique...



Les mariages de Jacob nous Apprennent que Dieu ne regarde pas aux apparences mais au cœur !!



La tour de Babel nous fait comprendre que personne ne peut aller au ciel par ses propres moyens ! Et non !

Toutes les leçons sont à la fois ludiques, pratiques et amusantes. Il n'y a pas de meilleures façons que d'apprendre en s'amusant.

**Pour les plus grands :** rendre l'enseignement de la bible accessible dans la vie quotidienne, au travers de questions, de jeux, de réflexions guidées.



Nous avons mis en place en début de rencontre un petit temps d'échange, nous avons ouvert un espace où nous pouvons dialoguer de tout : certains sujets abordés sont cruciaux dans la vie de nos enfants et parfois il peut être plus facile de les aborder dans un contexte différent que celui de la maison ou celui de l'école.



Chaque après midi se termine par un moment de convivialité gustative !



2 Temps forts:

**Octobre** : l'église persécutée : au travers d'un jeu : **à expliquer**



**Décembre** : préparation de gâteaux de Noel pour les personnes seules.

Objectif de l'activité : identifier et penser à ceux qui nous entourent



Au-delà de tout ce que nous mettons en action pour rendre accessible et pratique la vie chrétienne, notre but est de venir soutenir les familles dans la mise en place de bases importantes dans la vie des enfants.

Le parole dit dans :

Proverbes 22 v6 : « Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre ; Et quand il sera vieux, il ne s'en détournera pas. »

Car pour nous les enfants sont importants et nous voulons comme Jésus leur ouvrir un espace d'amour, d'écoute, d'échange, de joie. Un espace où ils se sentent accueilli et respecté tout en étant éduqué !